

土木の力で、藤枝をもっといいまちに。



藤枝どぼニュース

NO.022

Fujieda Civil Engineering NEWS

2024.11.18

11月18日「**土木の日**」に まちづくり講座を開催しました！

○ 令和6年度 まちづくり講座 第3弾は朝比奈第一小5・6年生！

11月18日「土木の日」に朝比奈第一小学校5・6年生を対象に、まちづくり講座を開催しました！

国道1号バイパス（潮トンネル、潮高架橋）及び、自分たちの暮らしに直接かかわる殿配水場の現場を見学しました！また、学校の体育館で測量についての説明を行い、測量機器を用いた宝探し、ドローンの操縦体験を実施。さらに、座学で「インフラについて」、「市役所の仕事について」を学びました。

まさに土木づくしの一日となったまちづくり講座ですが、小学生からは「現場のにおいを感じた」、「トンネルの説明が面白かった!」、「ドローンの操縦が楽しかった!」などの感想を聞くことができました。今回の講座が建設業を目指すきっかけとなれば幸いです。

藤枝どぼくらぶは、建設業の担い手確保のため、引き続き活動を行っていきます！



潮トンネルにて



殿配水場にて 上水道課 村松主幹による説明



(株)奥平測量設計事務所 によるドローン操縦体験



花と緑の課 宮森技師による講義



藤枝市
Fujieda City



Fujieda
Local
SDGs

藤枝どぼくらぶ事務局：
総務部契約検査課